

## DÉCLARATION

11 septembre 2018

### DÉCLARATION POUR LA PAIX DANS L'HÉMISPHERE

Le Conseil d'administration de ParlAmericas exprime son inquiétude au sujet de l'escalade de la violence et plaide pour la paix dans l'hémisphère.

La paix durable est une précondition de l'exercice des droits fondamentaux, incluant l'engagement démocratique. En reconnaissant le principe universel de la souveraineté et la situation unique de tous les pays de la région, ParlAmericas demande respectueusement aux acteurs politiques de poursuivre des mesures afin de garantir la sécurité des citoyennes et citoyens et leur véritable participation dans la vie publique, en portant une attention particulière au genre et aux autres identités intersectionnelles. Ceci inclus des mesures pour assurer l'intégrité personnelle des parlementaires, des candidates et candidats aux élections et des personnes qui s'assemblent de façon paisible afin d'exprimer une opinion politique.

ParlAmericas rejette toute forme de violence et réitère l'importance de l'utilisation responsable du discours et du dialogue politique pour préconiser des sociétés paisibles et inclusives. ParlAmericas réaffirme aussi son soutien de l'Objectif pour un développement durable 16 (paix, justice et institutions fortes), sous lequel les pays de l'hémisphère se sont engagés à réduire la violence, assurer l'accès égal à la justice pour les victimes, et promouvoir une prise de décision sensible, inclusive, participative et représentative.